

社説

ロシアは首脳外交のときだ

ロシアのエリツィン大統領は、米中のネムツォフ第一副首相に託した橋本龍太郎首相への親書で、首相にロシアを年内に訪問するよう求めた。首相は「極東での週末会議でも」との意向を伝えた。

時期は早ければ夏にも、との案がある。これは正面から受けた立ち、両国関係を首脳の意思で前進させべきときだろ。いまロシアの政治家で一番人気のある三十七歳のネムツォフ氏は、今回の訪問で、自動車塗装工場など三件、計百六億円にのぼる日本輸出入銀行の融資など、当面の懸念を片付けた。日ロ経済関係の前進への刺激となる。

五月にはロジオノフ国防相が来日し、日本軍体制の整備化を歓迎するも発言し失礼を恐つてゐたようだ。今日下旬には、ロシア極東艦隊が東京・晴海に初めて姿を見せる予定だ。北方領土の周辺海域で、日本漁船がロシア警備艇の銃撃を受けないようにする措置開設を必要としている。

大体が先週、根室で「今秋か年末までにはまとまる」と語った。

日ロ関係が上げ潮であることを示す動き

ているに違ない。北大西洋条約機構(NATO)の東方大は朝鮮半島への発言權確保を訴めかけた。中国とは戦略的

パートナーシップを組み、ウクライナと

士七歳のネムツォフ氏は、今回の訪問で、

の大きな外交問題は日本だけだ。と。

一年以上お間違生活を余儀なくした日大統領は三月の内閣改造で右翼のチュバイス

第3回目で大統領後藤ともに目される不

運転の姿勢を押し立て、改革路線の

実現を急ぐものだ。

経済面で、ネムツォフ氏はニシエゴロド

市長に任命されたばかりだ。今日

NATOの新規加盟国には核兵器を配備

したところだ。

日ロ間は、これまでに幾度か衝突を

したことがある。その場合は、日本が

主導権を握る形で、日露開拓団の

開拓者たちが、日本政府の

支持を得て、北海道の開拓を

実現させた。しかし、その後は、

日本が主導権を握る形で、日露開拓団の

開拓者たちが、日本政府の

支持を得て、北海